

Sergey Kononov

Biographie / *Biography*

Né à Odessa (Ukraine) en 1994, Sergey KONONOV vit et travaille à Paris. Dès l'âge de 9 ans, Sergey apprend à peindre, chaque semaine, dans l'atelier d'un artiste d'Odessa. Il intègre le Collège d'Art d'Odessa en 2009, puis l'Académie d'Etat de Génie Civil et d'Architecture d'Odessa en 2013, avant de rejoindre les Beaux- Arts de Paris en septembre 2015. Vite considéré comme un des artistes ukrainiens les plus prometteurs, il présente Olympic Reserve au Museum of Modern Art d'Odessa en 2014, puis est invité à l'exposition Enfants Terribles à l'Ukraine National Art Museum de Kiev en 2015. La Galerie Lazarew Paris organise sa première exposition personnelle en juin 2016 (Rouge), qui marque le début d'une collaboration suivie. Après son diplôme des Beaux-Arts de Paris en 2021, Sergey KONONOV passe l'année 2022 en Ukraine, où il prépare sa première exposition solo aux Etats-Unis, présentée chez 15orient en mai 2023. A l'occasion de sa sixième exposition à Paris en novembre 2023, une première monographie rassemblant ses oeuvres de 2015 à 2023 est co-éditée par MKF éditions et la Galerie Lazarew, avec le soutien du CNAP. Le premier solo londonien de l'artiste est prévu en septembre 2024, avant d'autres projets en France et à l'international.

Born in Odessa (Ukraine) in 1994, Sergey KONONOV lives and works in Paris. From the age of 9, Sergey learns to paint, every week, in the studio of an artist in Odessa. He joined the Art College of Odessa in 2009, then the State Academy of Civil Engineering and Architecture of Odessa in 2013, before joining the Ecole des Beaux- Arts de Paris in September 2015, from which he graduated in June 2021. Quickly considered as one of the most promising Ukrainian artists, he presented Olympic Reserve at the Museum of Modern Art in Odessa in 2014, then was invited to the exhibition Enfants Terrible at the Ukraine National Art Museum in Kiev in 2015. The Galerie Lazarew Paris organizes his first solo exhibition in June 2016 (Rouge), which marks the beginning of an ongoing collaboration. After his diploma from Beaux-Arts de Paris in 2021, Sergey KONONOV spends year 2022 in Ukraine, where he prepares his first solo show in the United States, presented at 15orient NYC in May 2023. On the occasion of his sixth exhibition at Lazarew Paris in November 2023, a first monograph - gathering artworks from 2015 to 2023 - is co-published by MKF éditions and Galerie Lazarew, with the support of the CNAP. The artist's first London solo is planned for September 2024, before other projects in France and abroad.

Formation - *Education*

- 2009** College of Art, Odessa
- 2013** Académie d'Etat de Génie Civil et d'Architecture d'Odessa
- 2015** Ecole des Beaux- Arts de Paris

Expositions personnelles - *Solo shows*

- 2023** Not quite here / pas tout-à-fait ici, Galerie Lazarew, Paris
The garden of dreaming youth, 15 Orient Gallery, New York
- 2021** Le corps tout entier / Body I am entirely, Galerie Lazarew, Paris
Le corps tout entier / Body I am entirely, diploma, Beaux-Arts de Paris, Paris
- 2020** Le Printemps / Spring, Galerie Lazarew, Paris
- 2019** Kiss, Galerie Lazarew, Paris
Solo show, Théâtre National de La Criée, Marseille. Invitation de /
invitation by Macha Makeïeff & commissariat / curation Galerie Lazarew
- 2017** Dérives / Drifts, Galerie Lazarew, Paris
Rouge II / Red II , Galerie Lazarew, Bruxelles
- 2016** Rouge I / Red I, Galerie Lazarew, Paris
- 2015** Enfants Terribles, Ukraine National Art Museum, Kiev

Expositions collectives - *Group shows*

- 2023** Art Basel Miami, avec / with CLEARING Gallery
Baroque, Galerie Champ Lacombe, Biarritz
De leur temps, FRAC Grand Large, organisé par / organized by ADIAF avec / with
Fondation Francès
- 2022** Luxembourg Art Week, avec / with Galerie Lazarew, Luxembourg
- 2021** 10 ans ! 10 years ! , Galerie Lazarew, Paris
- 2020** Galeristes Art Fair, Carreau du Temple, Paris, avec /with Galerie Lazarew
- 2017** Icons of Russian revolution, D-10 Art Space, Geneva
- 2015** IV Odessa Biennale of Contemporary Art , Museum of Modern Art, Odessa
TOP 10 young artists of Odessa, Hudpromo gallery, Odessa
- 2014** Civil mysticism, Modern Art Research Institute, Kiev
Folate Contemporanee, Tamarian Art Gallery, Naples, Italy
Freedom of Understanding, Museum of Modern Art, Odessa
- 2013** III Odessa Biennale of Contemporary Art , Museum of Modern Art, Odessa

Éditions et articles / *Bibliography*

- Sergey Kononov, 1. (2025-2023) . First monographic book, edition: MKF and Galerie Lazarew
- Les Arts Dessinés, Janvier / Mars 2024
- L'Officiel Galeries & Musées, 11 décembre 2023
- Zone Critique, 13 décembre 2023
- Literatūra ir menas (journal lituanien), July 2022
- « Street Art, mon amour - Quand l'amour descend dans la rue », auteur Linda Mestaoui, 2021
- Le Quotidien de l'Art, 2021
- La Fabrique de l'Esprit, 2021
- Yellow Over Purple, 2020

- Beaux Arts Magazine, 2020
- Les petites affiches, 2020
- Olivier Masmonteil, TRAVERSÉE : Épisode #3 - Margaux Brugvin (3.28 - 7.05 min), 2020
- Petites Affiches, Décembre 2018, Exposition
- Officiel Galeries & Musées, Novembre 2018, Exposition
- Figaro Culture, Novembre 2018, Exposition du mois
- ArtsMagazine, novembre 2017, Exposition du mois
- Beaux Arts Magazine, octobre 2017 - Expositions du mois
- Beaux Arts Magazine, Janvier 2017 - Expositions du mois
- Artension, novembre 2016 - Portrait
- Les petites affiches, juin 2016 - Exposition